

La Marqueseña produce 4 veces menos que antes de intervención gubernamental

Autor Administrator

Tuesday, 02 de August de 2016

Modificado el Monday, 01 de August de 2016

El administrador de la finca La Marqueseña, Carlos Azpúrua, afirmó que la hacienda produce ahora cuatro veces menos que antes de la intervención gubernamental hace siete años.

Después de la intervención del Estado quedamos con un potrero destruido (¡) hay un proceso de recuperación pero el tema agrícola implica vida vegetal y animal, no es de un día para otro, nos tardamos en recuperar los daños causados.

En la actualidad, administran alrededor de mil 500 hectáreas que produce leche, carne y otros componentes agrícolas.

Sobre el proceso de intervención de la hacienda, Azpúrua, relató que entregaron todos los documentos inherentes al pago de IVA, sin embargo, denunció que el Ejecutivo debería tener otras funciones que intervenir las empresas privadas. Se ponen decisiones en mano de gente que está de paso por una bandera política.

En países prósperos el tema agrícola no ha habido persecución a los productores.

Sobre el nuevo decreto que le permite al Estado desincorporar trabajadores para engancharlos al trabajo agroalimentario, Azpúrua indicó que la libertad individual es fundamental, nadie puede trabajar obligado es una pretensión de media mas que una medida real.

<http://globovision.com/article/la-marquesena-produce-4-veces-menos-que-antes-de-intervencion-gubernamental>